

# NAUFRAGE

politique.union@sonapresse.com

## Aucun corps repêché, distribution de l'aide du chef de l'État

Hans NDONG MEBALE  
Libreville/Gabon

Le capitaine de vaisseau Charles Hubert Bekale Meyong a, lors de son point de situation d'hier, indiqué que "les unités navales des Forces de défense et de sécurité ont repris les opérations de recherches sur le lieu du navire sinistré Esther Miracle". Malheureusement, note-t-il, "les opérations de recherches effectuées n'ont pas donné les résultats escomptés. Par contre, des quatre (04) corps non identifiés au niveau des pompes funèbres, deux (02) l'ont été ce jour". Le bilan provisoire des opérations de recherche se chiffre désormais

à 124 secourus et 30 décès, dont 2 corps non identifiés. Les opérations se poursuivent. Concernant l'aide du chef de l'État, les opérations de distribution ont démarré hier, dans les locaux de la Direction générale de la comptabilité et du Trésor public. "Les équipes du Trésor sont à pied d'œuvre depuis 8 heures, nous sommes à la disposition de chaque rescapé pour que le paiement soit effectif. Nous avons des guichets spécialement dédiés à cette opération, afin de ne pas retarder l'exécution", a précisé Franck-Yann Koube, directeur général de la Comptabilité publique et du Trésor. De leur côté, les rescapés du nau-



Les bénéficiaires de l'aide du chef de l'État dans les locaux du Trésor public.

frage se disent reconnaissants à l'endroit du président de la République. "L'aide du chef de l'État va aider beaucoup de personnes à se reconstruire, acheter de nouvelles

choses et sommes heureux de savoir que le gouvernement et les autorités de notre pays se tiennent avec nous, donc nous leur faisons confiance. La somme promise

est effective, et nous espérons simplement qu'ils seront toujours avec nous dans ce processus de reconstruction", a déclaré l'un d'eux.

## Port-Gentil : l'hommage raté du vendredi 24 mars

Christelle NTSAME  
Port-Gentil/Gabon

La grande veillée en hommage aux disparus du naufrage du "Esther Miracle", organisée à la foire municipale de Port-Gentil dans la nuit du vendredi 24 au samedi 25 mars 2023 par Léo-Ezechiel, leader de l'Assemblée de Dieu "le Logos" basée au quartier Massuku dans le 1er arrondissement, a été un flop. Bien que la forte pluie qui s'était abattue dans l'après-midi du vendredi 24 sur la ville ait pu décourager plus d'un, l'indifférence des Portgentillais était prévisible. En effet, même lorsque cette actualité tragique était encore brûlante, on comptait sur les doigts

de la main ceux qui allaient se recueillir sur le site du front de mer avec les familles meurtries à la suite du naufrage. C'est dire à quel point les Portgentillais n'ont pas manifesté leur solidarité aux familles endeuillées. En ce qui concerne la veillée, l'adage selon lequel "ce qui se fait pour moi sans moi est contre moi", pourrait bien traduire l'échec de cette initiative pourtant à saluer. En effet, les parents des victimes ont-ils été directement invités ou impliqués dans l'organisation de cet événement ? Dans tous les cas, l'on a noté les prestations des chantres de l'église organisatrice. Par contre, les chorales de Béthanie et de l'Alliance chrétienne n'ont pas honoré leurs invitations.



L'hommage organisé n'a manifestement pas enregistré grand monde.

## Pasteur Bertin, ce héros emporté par les eaux

Rudy HOMBENET ANVINGUI  
Libreville/Gabon

BERTIN Tonou-Y-Ngoundou sera incontestablement l'un des naufragés du navire Esther Miracle, englouti dans les eaux le 9 mars dernier, dont la bravoure restera à jamais gravée dans la mémoire collective. Et pour cause. Il a sacrifié sa vie pour en sauver deux autres, celle d'une jeune maman dépourvue de gilet de sauvetage et son bébé.

Vous avez certainement vu la vidéo devenue virale d'une adorable petite fille et de sa maman, toutes

deux rescapées de ce bateau. Elles doivent leur vie à cet homme. Selon les témoignages des survivants de ce drame, cet homme de foi est l'un de ces nombreux passagers, qui ont tout mis en œuvre pour aider d'autres passagers à sortir vivants de ce drame. "Avant le naufrage, alors qu'on nous avait déjà avertis du danger qui planait sur nous, il prêchait l'Évangile et invitait les autres passagers à la repentance. Il priait le bon Dieu, avant même que les eaux ne se retournent contre le bateau. Il enchaînait des louanges à Dieu le Père", a témoigné une rescapée. Puis vint l'instant fatidique, où

chacun devait quitter le bateau avant qu'il ne sombre au fond de l'eau. Pasteur Bertin a donné son gilet à une jeune maman dans l'espoir d'en avoir un autre. Malheureusement, ce précieux accessoire de secours très recherché à cette heure était en quantité insuffisante. Il ne sera pas compté parmi les rescapés de ce naufrage. Celui qui servait Dieu jusqu'à la dernière heure de sa vie n'était âgé que de 40 ans, marié et père de 3 enfants. Fidèle disciple de Christ, il a combattu le bon combat, achevé la course, gardé la foi. Désormais la couronne de justice lui est réservée.



Bertin Tonou-Y-Ngoundou de son vivant.